

Les élèves sensibilisés à la maladie d'Alzheimer - Châteaugiron

Ouest France - Lundi 22 octobre 2012



Marie-Thérèse Vobmann, responsable de l'unité de soins spécialisés pour les malades d'Alzheimer aux Jardins du Castel était à l'école Sainte-Croix, lundi, afin de sensibiliser les élèves de CM2 à la maladie d'Alzheimer.

Cette intervention auprès de 61 élèves a porté sur les mécanismes de la mémoire et la façon de communiquer avec les personnes atteintes par la maladie. Cette information constitue une des composantes du processus global intergénérationnel issu du partenariat mis en oeuvre depuis 2007 par Marie-Francoise Fertillet, la directrice de l'école Sainte-Croix et Marie-Thérèse Vobmann. Les objectifs sont de faire mieux comprendre ce qu'est la maladie d'Alzheimer, d'en dédramatiser les effets et de mieux appréhender les façons de communiquer avec les personnes qui en sont atteintes.

Dans le prolongement de cette présentation, et après avoir effectué un travail en classe, les élèves se rendront une fois par mois aux Jardins du Castel, par groupe de dix, afin de participer à des ateliers avec les résidents.

De ces rencontres est né, en 2011, l'ouvrage *Tiss'Âges*, porté par l'association Mille enfants pour Alzheimer, recueil des échanges entre les malades et leurs jeunes interlocuteurs. Il est possible de se le procurer auprès de l'ensemble scolaire Sainte-Croix ainsi qu'à la librairie Aux Vieux Livres.